



新年度が始まり1か月が経ちました！

晴れ渡った空に、新緑の青葉。すがすがしさを感じる季節になりました。新年度が始まり、1か月が経ちました。子供たちに疲れが出てくる時期でもありますので、規則正しい生活を心掛けるようご家庭でもお声掛けいただけたら幸いです。また、先日の授業参観及び懇談会では、お忙しい中ご出席いただきましてありがとうございました。心も体も日々ぐんぐん成長している子供たちを、今後もしっかりと支援していきたいと思っておりますのでよろしくお願いいたします。

5月の学習予定

国語	ヤドカリとイソギンチャク 話を聞いて質問しよう 漢字辞典の使い方	外国語	すきな遊びをつたえよう
書写	漢字の組み立て方	音楽	はくとせんりつ ひびきのある歌声
社会	栃木県の様子 命とくらしをささえる水	図工	木々を見つめて
算数	わり算の筆算（1） 折れ線グラフ	体育	小型ハードル走 ボール投げ
理科	春の生き物 天気と1日の気温 自然の中の水のゆくえ	総合	しょうがいをもつ人とともに
		道徳	どんだん橋のできごと いっしょになって、わらっちゃだめだ となりのせき 他

お知らせとお願い！

- ☆ 5月21日（火）に校外学習があります。場所は県庁と栃木県立博物館です。栃木県の特徴や自然・文化財について、施設で見学することを通して、郷土への関心と理解を深めていければと思います。詳しくは、先日配付したプリントをご覧ください。登校時間は変更ありませんので、登校班で登校させてください。
- ☆ 5月30日（木）にプール開きを行う予定です。水着や水泳帽の準備をよろしくお願いいたします。水泳の授業の曜日が決まりましたら、後日お知らせします。



心のふるさと



先日、離任式がありました。お世話になった先生方から、たくさんのお言葉をいただきました。体育館で真剣に先生方の話を聞く子どもたちの姿は、とても立派でした。離任される先生方を見送る際は、児童全員が拍手で見送り、感謝の気持ちを伝えることができました。

